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Когда началось строительство школы? 

-Строительство школы было запланировано еще где-то в конце 80-ч годов XX века. 

Заложили фундамент, и в силу каких – то непонятных причин не достроили. В течении 

десяти лет был построен только первый этаж и начат второй этаж. В 1998 году 

продолжили строительство, завершили его  в 1999 году. 

-Кто был строителем и прорабом? 

-Строители были в основном работники  Белинсельстроя. Прорабом был Николай 

Михайлович Тараканов, который после окончания строительства остался здесь же 

работать в качестве заместителя директора по хозяйственной части, а руководил всей 

стройкой начальник Алексей Иванович, который на данный момент - заместитель 

председателя правительства в Пензенской области по градостроительству. 

-Когда была открыта школа и кто присутствовал на празднике? 

-Торжественное открытие состоялось в октябре 1999 года. Среди почетных гостей 

присутствовали губернатор Пензенской области Бочкарев В.К. и министр образования 

Пензенской области Чернецова Т.А., были представители администрации 

Сосновоборского района и глава администрации Куторов Петр Алексеевич. 



Присутствовали и строители. 

-Как Вы стали директором? 

-В то время я работал директором в Вачелайской школе, мне было сделано 

предложение главой администрации Сосновоборского района Куторовым П.А. стать 

директором новой школы, я дал согласие. На этом посту тружусь до настоящего 

времени. 

-Что Вам больше всего запомнилось из первых дней существования школы? 

-Во-первых, новый коллектив, новая школа, новые ученики. Желание всего коллектива 

работать творчески. Коллектив был довольно молодой. Первоначально пришлось 

заниматься вопросом комплектования кадров, подбирать специалистов – заместителей 

директора, учителей-предметников. Считаю, что подобраны очень достойные. Все 

вместе мы достигли хороших результатов. 

-Кто стал заместителем директора? 

-Заместителем директора по учебно-воспитательной работе была и в настоящее время 

работает Демина Л.В., которую я лично пригласил стать моим заместителем, она в то 

время работала учителем истории в школе №2, а заместителем директора по 

воспитательной работе стала Никитина Л.Д., в то время она работала в Кададинской 

начальной школе. 

- Сколько из стен школы было выпущено медалистов? 

-Ежегодно  мы выпускаем от 3 до 6 медалистов.  Не было ни одного выпуска, ученики 

которого не получили бы аттестат особого образца. Особо отмечу, что на протяжении 

работы школы не было ни одного факта не подтверждения медали. 

-Где на данный момент работают выпускники? 

-Они трудятся во всех отраслях: и в промышленности, в народном хозяйстве, сфере 

образования. Многие возглавляют серьезные строительные компании, другие фирмы. 

Очень многие закончили медицинские учреждения. Наши выпускники работают и в 

Пензенской области, и в Москве, Самаре, Саратове, Саранске, практически во всех 

крупных городах Поволжья. 

-Какие отзывы Вы получаете об учениках? 

-Я считаю, школьный этап есть школьный этап. Он позволяет детям быть в роли детей. 

Всегда приятно слышать отзывы о своих учениках, особенно на встречах выпускников, 

получать благодарности от родителей, ВУЗов в устной и письменной форме. 

-Оказывают ли выпускники помощь школе? 

-Основная помощь – добрые слова и внимание, которое они оказывают школе и 

учителям. Что касается материальной поддержки? Они сами еще очень молоды, ведь 

школе всего 12 с небольшим лет. 



-Как бы Вы хотели изменить школу? 

-Следует активнее включаться в различные  проекты. Учителям – вникать в новшества, 

соответствовать современным образовательным условиям. Смелее работать в 

направлении модернизации образования.      
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P.S. Умение Ценаева В.И. (директором школы №3 п.Сосновоборск он был 1999-2013) 

работать с кадрами подтверждается тем, что оба заместителя директора школы №3 

п.Сосновоборск продолжили свой карьерный рост.  

Демина Л.В. – директор МБОУ СОШ №3 р.п.Сосновоборск, в настоящее время – 

начальник Отдела образования Сосновоборского района. 

 Никитина Л.Д. – заместитель директора по УВР, в настоящее время- директор МБОУ 

СОШ №3 р.п.Сосновоборск. 

Библиотека МБОУ СОШ №3 р.п.Сосновоборск 

20.02.2019 

 


